

viernes 4 de septiembre de 2020

# El Ayuntamiento de Antequera acometerá la unión de la piscina de verano con los jardines de la Negrita creando nuevos vestuarios e instalando un ascensor que garantice una plena accesibilidad

Dicho proyecto constará de una inversión de 379.000 euros con cargo al "Plan Málaga" de la Diputación Provincial, lo que unido a la construcción de la nueva piscina supondrá la remodelación total del recinto.

Esta actuación permitirá la unión de tres renovadas zonas de ocio lúdico-deportivas como son la renovada piscina municipal de verano, los jardines y el parque infantil de la Negrita y los nuevos espacios de la glorieta Rojas Pérez.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona, han anunciado el tercer proyecto que se acometerá próximamente en nuestra ciudad con cargo al Plan para la Recuperación Económica y del Empleo en la Provincia de Málaga que impulsa la Diputación Provincial. A los ya anunciados proyectos para remodelar la calle Silla y para habilitar nuevas zonas lúdicas en Parque Verónica, se une ahora el anuncio de la construcción de un nuevo edificio de acceso, aseos y vestuarios de la piscina municipal descubierta de Antequera, iniciativa que unirá

directamente la piscina municipal de verano con los jardines de la Negrita.

El proyecto, que cuenta con una inversión prevista de 379.900,38 euros, dotará a la piscina de un nuevo acceso adaptado desde el Paseo Real a través de un nuevo edificio de 186 metros cuadrados en el que se ubicarán los vestuarios y los aseos necesarios para un mejor uso, gestión y explotación de dicha instalación municipal, que actualmente también encara el final de su remodelación integral.

Tal y como ha destacado el Alcalde y para cumplir el objetivo de disponer de una plena accesibilidad, este nuevo proyecto conllevará también la instalación de un nuevo ascensor y de un montacargas, asegurando que se pueda –por primera vez– habilitar un acceso totalmente accesible para cualquier persona independientemente de su grado de movilidad.

"Nuestra intención cuando rehabilitamos la zona de ocio, restauración y de parque infantil de la Negrita siempre fue que fuera una zona de tránsito y unión entre dos zonas de ocio entre la piscina y la Negrita", explica Manolo

Barón, quien confirma que el proyecto ya está hecho y aprobado por la Junta de Gobierno, estando a la espera tan solo del visto bueno definitivo de la Diputación de Málaga para poder iniciar la licitación del mismo y completar así de forma integral el proyecto de remodelación y mejora de la piscina municipal de verano para que el próximo año sea una de los grandes atractivos de nuestra ciudad.

Por su parte, el concejal José Ramón Carmona ha incidido de forma especial en que se trata de una nueva actuación que completará y garantizará la accesibilidad a la piscina municipal descubierta, "dotando a su vez de unos vestuarios dignos a una piscina que será un absoluto revulsivo", destacando a su vez que esta nueva actuación permitirá la unión de tres zonas de ocio lúdico-deportivas como son la piscina, la Negrita y los nuevos espacios habilitados también junto a la glorieta de Rojas Pérez.

